Brautkarussell, Tanja Sieger, Östringen-Eichelberg

"Ich bin das dritte Mal bei den Karlsruher Hochzeits- und Festtagen dabei, ich bin sehr glücklich, dass die Messe nach der Pause nun wieder stattfindet. Es herrscht hier eine super entspannte Atmosphäre und ich fühle mich sehr wohl. Viele Besuchende sammeln erstmal Informationen und nehmen Flyer mit, aber ich konnte schon einige Termine direkt vor Ort ausmachen und bin mir sicher das da noch einiges im Nachgang kommen wird. Ich habe schon jetzt fest eingeplant im nächsten Jahr wieder mit dabei zu sein."

Buhlsche Mühle, Christine Pavin, Ettlingen

"Wir sind schon sehr oft auf der Messe gewesen und sind auch diesmal wieder sehr zufrieden. Es ist viel Publikum vor Ort, immer wieder hat man Gespräche, der Besucherdurchlauf ist über den ganzen Tag sehr positiv. Wir haben schon einige Besichtigungstermine ausgemacht und es werden auch im Nachhinein noch einige Anfragen reinkommen. Die Stimmung bei den Ausstellenden ist super, es ist ein Miteinander und gefällt uns sehr gut – wir sind 2025 wieder mit dabei."

Uniquehome, Geraldine Dreibach, Karlsruhe

"Ich bin das erste Mal als Ausstellende mit dabei und bin super zufrieden. Es sind tolle Besuchende vor Ort, es sind tolle Ausstellende mit dabei und in dem gemütlichen Ambiente kann man sehr gute Kundengespräche führen. Wir sind sicher das einige Aufträge im Nachgang zustande kommen werden, es war sehr viel Interesse der Besuchenden da und wir werden auch im nächsten Jahr wieder mit dabei sein."

Modehaus Mutschler, Holger Wessinger, Baiersbronn

"Wir sind seit rund 10 Jahren bei den Karlsruher Hochzeits- und Festtagen als Ausstellende mit dabei und schon immer sehr zufrieden. Auch in diesem Jahr sind die Gespräche sehr gut, wir haben einen starken Zulauf und vor allem sind die Gespräche mit den Besuchenden einfach toll. Das Interesse ist sehr groß, es sind fundierte Gespräche und die Terminnachfrage ist sehr stark. Wir haben schon für 2025 unseren Stand gebucht, da die Karlsruher Hochzeits- und Festtage als Messe für uns Pflicht ist und in unserem Messekalender an erster Stelle steht."

Graf Berggötz, Susanne Berggötz, Karlsruhe

"Ich bin das erste Mal auf der Messe mit dabei und bin sehr positiv überrascht. Es ist ein großartiges Ambiente, es sind tolle Ausstellende mit dabei und sehr freundliche Besuchende. Ich habe einige Aufträge abschließen können, als Traurednerin aber auch als Hochzeitsplanerin, mit so viel festen Terminen habe ich im Vorfeld nicht gerechnet. Ich bin rundum zufrieden und komme auf jeden Fall im nächsten Jahr wieder."